



## 2学期スタート!

2学期が始まり、元気いっぱいの子供たちが学校に帰ってきました。今年は小学校生活に入って初めての長い夏休み。楽しく充実した夏休みになったことと思います。2学期は一番長い学期となり、その中で運動会や児童会祭りなどの行事もたくさん予定されています。まだまだ暑い日が続きますので、子供たちの健康状態に配慮しながら、学校生活を送れるようにしていきたいと思います。2学期も、ご協力をよろしくお願いいたします。

### 8、9月の学習予定

- 国語・・・「詩をよもう」「絵をみてお話を書こう」「ビーバーの大工事」「主語と述語」
- 算数・・・「計算のくふう」「たし算とひき算のひっ算」「長方形と正方形」
- 生活・・・「もっと行きたいな町たんけん」「おいしい野菜を育てよう」
- 音楽・・・「むしのこえ」「リズムをかさねてたのしもう」
- 体育・・・跳び箱運動、運動会の練習 など
- 図工・・・「とろとろ絵の具」「わっかでへんしん」
- 道徳・・・「まいごになった赤ちゃんくじら」、「かむかむメニュー」など



### お知らせとお願い

#### ☆教科書の持ち帰りについて☆

- ・暑い日が続くため、子供たちの負担軽減を目的に、生活、音楽、図工、書写、道徳の5教科の教科書を学校に置いています。音楽の教科書は、家庭で鍵盤ハーモニカの練習をする時には持ち帰ります。
- ・国語と算数の教科書は毎日持ち帰ります。

#### ☆運動会練習について

- ・9月27日より、運動会にむけての練習が始まります。

#### ☆町たんけんについて☆

・9月8日(水)と22日(水)の2、3時間目に校区内へ探検に出かける予定です。前日の連絡帳でもお知らせしますが、水筒(肩からかけるひもがついていると便利です)と汗拭きタオルを忘れずに持たせていただきますようお願いいたします。

#### ☆図工の材料について☆

- ・9月中に図工で「わっかでへんしん」という学習をします。そのために、ホッチキスが必要となります。ご家庭にあれば、記名の上 9月13日(月) までにお子様を持たせていただきますよう、よろしくお願いいたします。

